

Venezuela suspende 'indefinidamente' vuelos y zarpes con Curazao



Caracas, 20 feb (AFP) - El gobierno de Nicolás Maduro suspendió de 'forma indefinida' vuelos y zarpes hacia Curazao, Aruba y Bonaire, y anunció la revisión de relaciones con las tres islas del Caribe.

'Ante el anuncio del gobierno de Curazao de servir de centro de acopio para una supuesta ayuda humanitaria forzada hacia Venezuela hemos decidido suspender todo tipo de vuelos privados, comerciales y tráfico de embarcaciones entre Venezuela' y esas islas, informó este miércoles la vicepresidenta Delcy Rodríguez.

Rodríguez, quien dijo que las medidas se mantendrán por 'tiempo indefinido', acusó a Curazao de 'prestarse para un show' que 'lo único que procura y pretende es la intervención de Venezuela' por lo que se acordó 'poner bajo revisión las relaciones con estos países', subrayó.

Curazao o Curasao, oficialmente País de Curazao, es un territorio autónomo del Reino de los Países Bajos, con superficie aproximada de 444 km². Está situado en el sur del mar de las Antillas, a unos 50 km de la costa noroccidental de Venezuela, y pertenece al grupo de las islas de Sotavento, junto con sus islas vecinas de Aruba y Bonaire. Hasta 2010 formó parte de las Antillas Neerlandesas. Su capital y

localidad más poblada es Willemstad, ubicada al sur de la isla.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/183979-venezuela-suspende-indefinidamente-vuelos-y-zarpes-con-curazao>



Radio Habana Cuba